

**FEEDBACK REMED 1 OSCE Ketrampilan Medik Sem 6 TA 2023/2024**

21711141 - RADIYANA QUROTAAYUN

STATION	FEEDBACK
ASUHAN ANTENATAL	<p>AX: kurang menggali keluhan saat ini hanya superfisial (karakteristik dan apa yang sudah dilakukan belum digali bari digali kapannya). sudah menanyakan riwayat menstruasi. sudah menanyakan riwayat kehamilan sebelumnya sudah ditanyakan (namun hanya riwayat persalinannya dan KB saja, riwayat kemamilan, nifas, laktasi belum digali dan imunisasi belum digali. sudah menanyakan RPD dan RPK. sudah menanyakan konsumsi makanan tapi baru frekuensi tapi kualitasnya belum, belum menanyakan kemungkinan yang mengganggu di lingkungan. belum menanyakan riwayat sexual, belum menanyakan kondisi kehamilan saat ini (riwayat ANC, konsumsi suplemen, keluhan, atau penyulit). P<sub>x</sub> fisik: belum melakukan p<sub>x</sub> antropometri, perintahnya apa mbak LAKUKAN bukan tanyakan. Ap bisa cek mata jaraknya 1 meter mana tidak dipegang pasiennya. tidak melakukan pemeriksaan head to toe (langsung Leopold). kasar banget periksa Leopoldnya bak, pelan ya yang gentel tapi soft, belajar lagi cek TFU. bedanya apa hayo konvergen atau divergen. letak bayinya kenapa kebalik balik sih. belajar lagi cara paai linex ya itu kebalik. cara itung DJJ di mana (ekstremitas kah?), caranya gimana? langsung tanya aja gitu?. PP: kalau tanya labnya: apakah ada trombositopenia tu saya harus jawab gimana???? labnya juga bingung ini. Dx: kurang sesuai. Tx: tidak sesuai. belajar lagi ya, semangat, terimakasih sudah beerja keras</p>
IMUNISAS	<p>Riwayat kelahiran: Kurang menggali usia kehamilan, BBL, PBL, dll, hanya baru menggali spontan atau tidaknya, Tolong digali kembali ya mbak yang Lengkap // Riwayat imunisasi hanya tergali BCG saja // Kondisi saat ini hanya tergali sedang demam atau tidak // Penentuan imunisasi sudah OK namun tidak tepat menjelaskan bahwa HiB buat kelemahan otot // Intrakutan atau intramuskular mbak? kok DPT HiB HB Intrakutan? --&gt; Akhirnya dikoreksi sendiri dan menjadi Intramuskular // untuk pemberian kapas sebelum membuang spuit ya mbak, harusnya membawa kapas setelah menarik spuit // Mbak, kalau imunisasi sebenarnya cukup 1 kali saja setiap kedatangan // Edukasi sudah OK // Penulisan di Buku KIA tidak tepat karena menulis di DPT HiB HB 2 di bulan ke 3 //</p>
IPM 9 ANAK	<p>Anamnesis kurang menggali tentang riwayat kehamilan, riwayat kebiasaan sudah tergali namun kurang tergali // Pemeriksaan Fisik sudah OK // BB/U sudah OK interpretasinya // TB/U tidak tepat // BB/TB Tepat // Diagnosis itu merujuk pada pemeriksaan Fisik tadi mbak, kan tadi tidak menyebutkan adanya obesitas, kok tiba tiba diagnosis ada obesitas // Kebutuhan kalori tidak tepat // belum menilai BB ideal, RDA belum ternilai // Edukasi sudah OK Namun sedikit kurang tepat</p>
KONSELING KB	<p>Anamnesisya dilengkapi lagi ya mba, singkat banget anamnesisnya. Riwayat kehamilan dan persalinan masing2 anaknya belum ditanyakan. Penjelasan KB secara umum disampaikan semua jenis2nya ya mba, kontak belum disampaikan. Tidak harus dijabarkan detail tapi utk jenis2 KB apa saja disampaikan secara umum. KB yg masuk dalam rekomendasi sesuai kondisi pasien baru dijelaskan secara detail keuntungannya apa, kerugiannya apa, dll.</p>

KONTRASEPSI (PEMASANGAN IMPLAN KB)	IC= ok ; Persiapan= hati-hati ketika meletakkan sarung tangan steril ke meja steril, perhatikan bungkus terluar jangan sampai menyentuh meja steril -> ON 1x ; Anestesi= tidak memastikan apakah anestesi sudah bekerja atau belum dengan menanyakan ke pasien ; Pemasangan= trocar yang sudah digunakan jangan dikembalikan ke meja steril lagi ya. tidak menekan tempat insisi dengan kassa dan tidak membersihkan area insisi jadi langsung menutup luka dengan kassa dan plester ; Komunikasi dan Edukasi= edukasi kurang ; Profesionalisme= tidak memperhatikan sterilisasi pengerjaan tindakan
PIMPINAN PERSALINAN	Diagnosis: oke. Kalau mau membantu persalinan, gulung lengan bajunya ya dek. Jangan dibiarkan seperti itu, lengan bajumu bisa mnegkontaminasi. Perasat ritgen sudah oke. Pelahiran bayi sampai pemotongan tali pusat: oke. Pelahiran plasenta: oke, sudah lengkap.
RESUSITASI NEONATUS	persiapan diri dan alat:oke , melakukan resusitasi: biar bayinya tidak dibolak balik posisi pengganjal tetap dibahu ya, sungkup tidak melingkupi seluruh mulut, irama vtp terlalu cepat dan kurang dalam, ambubag dari awal tidak usah disambungkan dengan reservoar karena ini bblc, kemudian saat vtp kompresi ambubag belum dibungkan dengan oksigen. kenapa setelah HR 12 dan ditemukan distres nafas malah ETnya dilepas dan menggunakan aliran bebas dek?? coba dibaca lagi ya alur pasca resusitasi, saat asisten memasukan epinefrin dengan kateter umbilical salah dengan bungkusnya harusnya operator membenarkan. pemasangan intubasi : oke, asisten: posisi jari kurang tepat harusnya tegak lurus dan kompresinya kurang dalam. komunikasi: ok. edukasi: IC baiknya disebutkan juga risiko apa yang ada diibu sehingga kemungkinan anaknya diresusitasi jadi tidak hanya hafalan indikasi resusitasi kemudian ketika perintahnya lakukan ya lakukan tidak usah ditanya simulasi atau tidak tapi tetap lakukan sesuai instruksi, tidak usah buru-buru meminta hasil dan melanjutkan step selanjutnya
SIRKUMSISI	sudut anaestesi blok kurang tepat, resiko jarum masuk ke vesica urinaria, beberapa prosedur hanya dijelaskan tidk dikerjakan, penggunaan gunting bengkok untuk incisi jam 12 juga gak tepat krn haris irisan menjadi tidak lurus, pengguntingan jaringan urang tepat, gunakan handling klem bukan tangan memegang penis secara langsung
SISTEM UROGENITAL	sediaan obat yang dipilh tidak tersedia. belum menambahkan antibiotik utk uretritis NGO.
STATION URINARIA	Anamnesis: kurang lengkap ya dek. Jangan lupa tanyakan lebih dalam karaakteristik BAK nya agar kamu lebih tau kemungkinan penyebab dan diagnosis nya apa. Kemudian jika ada nyeri, maka kamu harus cari tau VAS nya berapa ya dek ,agar menentukan terapimu nantinya. Lebih teliti lagi ya. Px. penunjang: kok rontgen ureter dek, rontgen abdomen maksudnya ya. Interpretasi penunjang BNO belum benar. Kok ada opaq di ureter dari mana dek?? belajar lagi yaa, lebih teliti lagi ya. Interpretasi urinalisis juga belum benar. Koko bakteri urin positif dek? Lebih teliti lagi ya dek, belajar lagi ya. Diagnosis: belum benar, karena kamu interpretasi penunjangnya belum benar. Diagnosis bandingnya sudah benar. Hati hati dek, belaja r lagi ya. Terapi: belum benar ya. Kamu diagnosis nya batu, tapi kok terapinya antibiotik dek? belajar lagig ya, lebih teliti lagi.